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第2庁舎建設で６５億円、市民にはごみの有料化でさらなる負担？！
市民のくらしに寄り添った市政に転換を！！

法案反対は
7割！68.2％

反対24.6％
賛成

戦争法案 憲法違反は

市民フォーラムで反対多数
有料化はやめて、話し合いを！

総工費なんと65億円！ 地下道も設置？！

思想信条の自由を侵す
職員の購読調査は許されない！

7月からの窓口無料化を広く知らせ
さらに完全無料化に！

地方議会で反対意見書多数！
自・公議員からも反対の声

どんなに審議を重ねても
明らかな憲法違反！
「戦闘地域」まで活動を広げ、「後方支援」
（＝兵站）の名で、殺し・殺される危険
  戦乱が続く地域での
「治安維持活動」で戦闘状態に
自国の防衛ではなく、米国の先制攻撃で
ともに闘う「集団的自衛権」の行使

国民世論は、「戦争NO！」

内閣支持率
逆転！

YES

37.7％

NO
51.6％

採決直後の世論調査で、反対がさらに増加！

全国の自治体で393の反対・慎重審
議の意見書が可決され、その1／4の
議会で自民・公明議員が意見書に賛
成しています。（7月14日時点）残念な
がら金沢市議会では、慎重審議を求
める意見書が否決されました。

日本共産党

市民と行政の連携で、金沢市の
家庭ごみはゆるやかに減少して
おり、この10年で事業系ごみと
も13％の減量を実現しています
が、平成24年度の容器包装プラ
スチックの分別方法変更が原因
で、資源化率も大きく減少してい
ます。ごみ減量化のためには、ご
みになる前の対策こそ必要です。

一方で、金沢市役所第2庁舎 建設問題

子ども医療費助成

政党機関紙問題
そ
の
理
由
は

現南分室と駐車場部分を、老朽
化と耐震化のために建替え。そ
こに、危機管理センター、教育委
員会、外郭団体などを配置し、あ
わせて議会までも！議会は耐震
化を終えたばかりであり、必要
ありません。

みなさんとの運動によって実現した、子ども
医療費の窓口無料化を、広く市民に知らせ活
用すべきです。しかし、1回500円の窓口自己
負担は金沢だけであり、どうして？と疑問の
声も。今後も完全無料化を求めていきます。

７月１日の金沢市議会本会議で、自民党市議が庁舎内での政党機関紙のあっ
せん、販売、配布などについて質問を行い、職員への調査にまで言及があり
ました。わが市議団では森尾団長が緊急動議を行い、「職員がどの新聞を読
もうが自由であり、議員の活動は保障されなければならない」として、思想信
条の自由にかかわるような調査などの発言は削除するよう求めました。全国
的にも過去にこのような動きはありましたが、裁判の判決でも「市職員が任
意に政党機関紙を購読して各種の情報を入手し、それを職務に活かすこと
は最大限に尊重されるべきであり、いかなる者であってもそれを制約するこ
とが許されないことは当然」と述べています。よって、職員への調査は許され
ません。共同通信 7.17・18
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資源化率
金沢市

24年度から
大きく減少

11.7％
中核市平均は
19.5％

金沢市は

ごみ有料化

有料化という経済的圧力で、ごみを出させなくする方法は、これまでの施
策・努力をほごにし、製造・販売段階の責任から目をそらすものです！

新任期がはじまり、６月定例月議会が行われました。安保法制について、戦災にあっていない本市として市長の見解を
ただすとともに、消費増税や物価高で市民の暮らしが大変なとき、市議団３人一丸となって市民目線で奮闘しました！

政府は国民の声を聴くべき！！

※中核市43市中8位（少ない順）

※

お気軽に
ご相談ください

ひとりで悩まず…困ったときはお電話を
日本共産党金沢市議員団
076-220-2407

京都市へごみ有料化の視察に行き、説明を聴いているところ


